



**Antwort**  
zur Anfrage Nr. AF/0015/2019

Vorlage: <b>AW/0020/2019</b>		Datum: 13.02.2019	
<b>Baudezernent</b>			
Verfasser:	67-EB Grünflächen- und Bestattungswesen	Az.: 67 - Str	
<b>Betreff:</b>			
<b>Anfrage der F/B/G Ratsfraktion zum ehemaligen Volksparkbrunnen</b>			
Gremienweg:			
21.02.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	

**Antwort:**

1. Wo steht der Brunnen jetzt?

Antwort: Der Brunnen ist fachgerecht bei einem Steinmetz bei Euskirchen eingelagert.

2. In welchem Zustand ist der Brunnen?

Ein Teil des Brunnens ist nicht mehr vorhanden. Es handelt sich bei dem verlustigen Teil um die oberste Muschel. Davon sind aber Bilder vorhanden, sodass diese in Anlehnung an das Originalbauteil rekonstruiert werden kann. Ansonsten ist der Brunnen angewittert und müsste vor einer Wiederaufstellung restauriert werden.

3. Soll der Brunnen restauriert werden?

Es liegt der unteren Denkmalpflege eine gutachtenähnliche Studienarbeit von Fr. Klüm über den Brunnen vor. In dieser Arbeit wird die Restaurierungsbedürftigkeit festgestellt und empfohlen. Eine endgültige Entscheidung hierzu steht noch aus.

4. Wenn ja, wie hoch sind die Kosten und wo soll er aufgestellt werden?

Die Kosten einer Restaurierung sind noch nicht geschätzt worden. Die Wiederaufstellung am Standort im ehemaligen Volkspark (heute Friedhofsgelände) kann sich der Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen durchaus gut vorstellen.